

# EKSPOS

## Pastikan Arus Mudik Kondusif, Polres Sukabumi Kota Lakukan Ramp Check

Dwi Wahyuningsih - [KOTASUKABUMI.EKSPOS.CO.ID](http://KOTASUKABUMI.EKSPOS.CO.ID)

Apr 3, 2024 - 19:53



Kota Sukabumi – Menjelang Operasi Ketupat Lodaya 2024, Satlantas Polres Sukabumi Kota melaksanakan berbagai langkah-langkah, seperti himbauan kamseltibcar lantas, melaksanakan kegiatan ramp check kepada angkutan umum yang nantinya akan digunakan pada musim lebaran.

Kapolres Sukabumi Kota, AKBP Ari Setyawan Wibowo mengatakan, kegiatan ramp check yang dilakukan bersama Intansi terkait tersebut merupakan salah satu inspeksi kelaikan jalan kendaraan.

"Satlantas Polres Sukabumi Kota telah melaksanakan KRYD (kegiatan rutin yang ditingkatkan) sejak 28 Maret hingga 3 April 2024. Salah satunya, melaksanakan kegiatan ramp check bersama instansi terkait," kata Ari, Rabu (3/4/2024).

"Jadi, selain melakukan inspeksi kelaikan jalan kendaraan, petugas juga memberikan himbauan kepada pengelola dan sopir agar selalu melengkapi administrasi dan mengecek secara berkala terhadap kondisi armada maupun awak bus atau sopir," bebernya.

Ia juga menyebut, berbagai kegiatan Kepolisian menjelang Operasi Ketupat Lodaya 2024 tersebut merupakan upaya untuk menciptakan kamseltibcar lintas dan juga untuk mewujudkan slogan / tagline angkutan lebaran 2024 yakni "mudik ceria penuh makna".

"Kegiatan-kegiatan tersebut ditujukan untuk terciptanya kamseltibcar lintas dan juga untuk mewujudkan slogan /tagline angkutan lebaran 2024 yakni mudik ceria penuh makna," sebutnya.

"Kami juga mengajak kepada seluruh masyarakat, khususnya yang mudik lebaran nanti untuk tetap mematuhi peraturan Lalulintas." pungkasnya.

Sementara itu, Pj. Wali Kota Sukabumi, Kusmana Hartadji mengapresiasi upaya Polri beserta Intansi terkait lainnya yang telah melakukan ramp check baik terhadap kendaraan maupun awak bus sehingga mampu mendukung terciptanya kamseltibcarlintas selama arus mudik lebaran 2024.

"Alhamdulillah kesiapannya sudah sungguh luar biasa sehingga nanti tidak akan ada istilah mogok di jalan dan tentunya dapat terciptanya kamseltibcarlintas kam seltibcarlintas." pungkasnya.